



Tiene MC su agenda ciudadana: Álvarez

La agenda más cercana a la ciudadanía es la de Movimiento Ciudadano, afirmó Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia de la República, al hablar sobre la labor que ha realizado el partido en el Congreso de la Unión.

Durante su participación en la reunión plenaria del partido, el también diputado federal señaló que en Movimiento Ciudadano:

“Podemos construir un modelo de futuro porque lo hemos acreditado en iniciativas, en políticas públicas y en compromisos reales”. **PILAR MANSILLA**